

**Betreff:**

Fahrradständer  
Antrag der CDU-Fraktion

**Antragstext:**

**Fahrradständer**

In letzter Zeit wurde in Wiesbaden des Öfteren der Wunsch geäußert, vermehrt Fahrradabstellbügel (Fahrradständer) an öffentlichen Einrichtungen einzurichten. Herr Stadtrat Kowol hat deshalb das Tiefbau- und Vermessungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden (LHW) um eine Bedarfsfeststellung gebeten, um einen gesammelten Förderantrag für den gesamten Bereich der LHW stellen zu können. Von einer solchen Förderung zur Errichtung von Fahrradständer sollte auch Delkenheim profitieren. Ein Bedarf besteht sicherlich im Bereich des Bürgerhauses, möglicherweise - dies müsste von der Ortsverwaltung noch nachgefragt werden - auch bei der Karl-Gärtner-Schule.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten,

Delkenheim in eine Förderung der Aufstellung von Fahrradständer einzubeziehen und Fahrradabstellbügel (Fahrradständer) vor dem Bürgerhaus und der Karl-Gärtner-Schule (*falls dort Bedarf bestehen sollte, s.o.*) zu errichten.

Wiesbaden, 13.08.2018